



# La corte alerta sobre recorte presupuestal y su impacto negativo en la impartición de justicia

**La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF)** exponen su preocupación por el Proyecto de presupuesto **estimado para 2025**, ya que se plantea una **reducción de 714 millones 400 mil pesos**; es otras palabras, 12.06% menos que lo solicitado para la Corte; y **de 13 mil 117 millones 200 mil pesos**, 17.45% menor, para el Consejo de la Judicatura.

**8 de cada 10 pesos requeridos** corresponden al capítulo mil (sueldos, salarios y prestaciones) básicamente. Lo que implica que **afectará la continuidad operativa de La Corte y del Consejo de la Judicatura Federal**, en caso de una reducción como la que se está planteando; y también, coloca en riesgo el acatamiento de los derechos laborales de las y los trabajadores.

De ser ejecutado esta predicción **La Corte se vería obligada** a reducir el número de plazas por el **previsible** ajuste en su estructura o en las prestaciones consideradas en las condiciones generales de trabajo. En el contexto **del Consejo de la Judicatura Federal**, el recorte financiero podría orillar al **cierre de Juzgados de Distrito y Tribunales de Circuito**, y también a la reducción de la fuerza laboral lo que excedería de forma instantánea, dicho de otra manera, **dañarían al derecho de acceso a la justicia de las y los mexicanos**.

<https://www.informador.mx/mexico/La-corte-alerta-sobre-recorte-presupuestal-y-su-impacto-negativo-en-la-imparticion-de-justicia-20241211-0095.html>